

# ビバグループホーム ビバ 美園・ビバ 南ヶ丘 だより 第73号

新年明けましておめでとうございます。

昨年中は皆様に大変お世話になり、心よりお礼申し上げます。

本年も入居者の皆様が健康で安全に楽しく過ごせますよう職員一同、より一層のケアの質の向上に努めていきたいと思います。

有限会社 ビバグループ 代表取締役 竹内 美穂



## ビバ 美園

岩見沢では12月に積雪が多く、皆さん雪かきに追われていることだと思います。風邪やインフルエンザが流行する季節になりましたので、スタッフ・入居者さん共に寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思います。

ビバ美園では12月にお誕生日会とクリスマス会を行いました。10日のお誕生日会では、皆さんでケーキを召し上がりながらお祝いしました。25日のクリスマス会は昼食に豪華なオードブルを、おやつには手作りのクリスマスケーキを皆さんで頂きました。そして、サンタクロースに扮したスタッフから入居者さんに、スタッフ手作りの写真立てをプレゼントしました。「こんなにしてもらって嬉しいね！」などと話しながら、大変喜ばれていたご様子でした。

### イベント・行事 予定

1月…新年会 2月…運営推進会議（消防立ち合いのもと避難訓練）、節分、お誕生日会



## ビバ 南ヶ丘



新年明けましておめでとうございます。

一月となり、雪も本格的に降り始め除雪が大変な時期となり朝方はとても冷え込むことが多くなりましたね。これから更に寒い日が続きますので、インフルエンザや風邪等には十分に気を付け、入居者・スタッフ共々体調管理に努めていきたいと思います。

ビバ南ヶ丘では、11月雪が降る前に皆さんで栗山公園や三笠イオンへドライブに出掛けられました。飲み物や食べ物を食べられ終始笑顔で過ごされておりました。「たまに外に出るとやっぱりいいもんだね～」と楽しそうに会話をされていました。

11月の終わりには消防の方が来られ避難訓練を行いました。年に2回消防立ち合いで行われていますが皆さん本番のように一生懸命参加して下さり、消火器の使い方等では「練習しておくとばっちりだね～」と言った会話をされておりました。

### イベント・行事 予定

1月・2月…新年会・節分 その他の行事を予定しております。